



VR

2 Pièces

40 m²

Réf. 85119373

299 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Von Poll Real Estate French Riviera vous propose cet appartement 2 pièces en parfait état à Théoule Miramar. Sur les hauteurs de la colline de Villa Bulle, vous profiterez d'une vue panoramique époustouflante des roches rouges de l'Estérel et de la mer. L'appartement se compose d'un hall d'entrée avec placard et coin bureau, séjour avec cuisine entièrement équipée, belle terrasse avec la vue mer, chambre donnant à l'arrière, salle de bains, dressing. L'appartement en parfait état est vendu meublé et équipé, ce qui permet d'en profiter immédiatement. La résidence est située au calme à la limite ...

Von Poll Real Estate French Riviera offers you this 2-room apartment in perfect condition in Théoule Miramar. On the heights of the hill of Villa Bulle, you will enjoy a view breathtaking panoramic view of the red rocks of the Estérel and the sea. The apartment consists of an entrance hall with cupboard and office area, living room with kitchen fully equipped, beautiful terrace with sea view, bedroom facing the back, dining room, bathroom, dressing room. The apartment in perfect condition is sold furnished and equipped, which makes it possible to enjoy immediately. The residence is quietly located on ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06210 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

